
 

Elections régionales - Occitanie 

« Nous déplorons la décision personnelle d'Antoine Maurice de 
rompre les discussions pour une liste commune » 

 
 
Depuis plusieurs mois, la France insoumise et GDS se sont déclarées favorables à une liste 
commune avec EELV et ses partenaires pour les prochaines élections régionales. Nous 
avons publiquement agi en ce sens et nous avons proposé de faire converger les listes « 
Occitanie populaire » et « L'Occitanie naturellement ». 
 
Après plusieurs mois infructueux, nous avons reçu une proposition pour ouvrir des discus-
sions le jeudi 11 mars. Nous y avons répondu immédiatement de manière positive. Ainsi, une 
rencontre a eu lieu le mardi 16 mars en présence d'Antoine Maurice, de Christine Arrighi, de 
Myriam Martin et de Manuel Bompard. 
 
À cette occasion, nous avons pu vérifier une très large convergence en terme de pro-
gramme. Aucun désaccord majeur entre nos deux projets régionaux n'a été constaté.  
 
Nous avons également partagé une même volonté d'agir au sein des institutions régionales 
pour répondre aux difficultés sociales et réaliser réellement la transition écologique.  
 
Nous avons affirmé que les régionales étaient une échéance en elle-même importante qu'il 
faut respecter. Elle n'est pas l'avant premier tour de la présidentielle 
 
Enfin, Myriam Martin et Manuel Bompard ont réaffirmé qu'ils étaient prêts à renoncer à la tête 
de liste si cela permettait de constituer une liste de rassemblement.  
 
À l'issue de cet échange, nous avions bon espoir de permettre la constitution d'une liste 
commune en mesure de proposer une véritable alternative à la gestion de la présidente de 
région sortante. 
 
Mais ce mercredi, nous avons appris par la presse qu'Antoine Maurice avait prévu de pré-
senter la liste de ses candidats vendredi 26 mars. Depuis Antoine Maurice nous a communi-
qué sa décision personnelle de clore les discussions. Est-ce la position de sa liste et de 
toutes les composantes du « pôle écolo » ?  
 
Si tel est le cas, c'est une décision incompréhensible. En effet, en ce début de campagne, 
nous avons rencontré sur le terrain de nombreux militants écologistes, membres d'associa-
tions ou de collectifs engagés contre les projets désastreux pour l'environnement qui fleuris-
sent dans notre région. A chaque fois, nous avons reçu le même message : il y'a urgence, 
nous n'avons plus que quelques années pour agir, fédérez-vous !  
 
Nous savons donc que cette aspiration unitaire existe largement au sein des rangs écolo-
gistes. Elle est partagée par tous ceux et toutes celles qui sont engagées dans la démarche 
Occitanie populaire 
 
Lors de sa conférence de presse, nous espérons qu'une clarification interviendra. En ce qui 
nous concerne, nous ne nous résignons pas à une situation de division. Nous poursuivons la 
construction d'une liste de rassemblement, en restant disponible pour permettre la conver-
gence avec la liste conduite par Antoine Maurice. 

 


